

Forster Fastnachts- und Tanzclub

Jahreshauptversammlung des FFC – Ralf Heckert neues Mitglied im FFC-Präsidium!

Am Donnerstag, den 19. April 2012, um 20:00 Uhr konnte FFC-Präsident Michael Wernthaler im FFC-Vereinsheim „Villa Sandhas“ zur diesjährigen Jahreshauptversammlung viele FFC-Mitglieder, darunter Ehrensator Bürgermeister Reinhold Gsell, begrüßen.

In zügigen eineinhalb Stunden fand die Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen statt. Neu in den geschäftsführenden Vorstand – das sogenannte Präsidium – wurde Exprinz Ralf Heckert als Organisationsleiter gewählt. Alle Wahlen erfolgten einstimmig ohne Gegenstimmen, so dass die Versammlung von Harmonie und Zustimmung geprägt war.

Schwerpunkt im Ausblick war die anstehende 22-jährige Jubiläumskampagne 2012-2013 des FFC. Hierzu plant der FFC eine Jubiläumsspruncksitzung sowie zahlreiche Ehrungen beim Prinzenball 2012, feiert der FFC seinen 22. Geburtstag doch konkret am 11.11.2012.



Das neue FFC-Präsidium 2012 mit Präsident Michael Wernthaler, Finanzministerin Manuela Wernthaler, Vizepräsident Hermann Eiseler, Protoll- und Gardeministerin Sonja Weschenfelder sowie dem neuen Organisationsminister Ralf Heckert!

Hinweis auf den FFC-1. Mai-Radel-Ausflug

Traditionell findet auch dieses Jahr wieder der 1. Mai-Ausflug des FFC statt. Wir treffen uns vor der Villa Sandhas, von wo wir unseren diesjährigen Ausflug starten. Unser Rad- und Touren-Guide Vizepräsident Hermann Eiseler hat die Tour geplant, die uns wieder in die nähere Umgebung führen wird. Der FFC würde sich über eine rege Teilnahme freuen.

Alle Freunde des FFC sind herzlich eingeladen mit dem Fahrrad teilzunehmen. Für die Jüngsten (nicht Kleinsten) werden wir unseren FFC-Anhänger mitführen, so dass auch Familien mit jungen Kindern teilnehmen können.

FFC gründet Männerballett-Truppe

Eine alte Tradition soll wieder aufleben! Der FFC gründet eine Männerballett-Truppe! Alle Interessierten treffen sich am Do., den 10.05.2012 um 20:15 Uhr im Vereinsheim „Villa Sandhas“ um die Details wie Name der Truppe, Trainingsrhythmus, Stilrichtung etc. zu besprechen. Trainiert wird die Truppe von Anja Birkenmaier-Bauer, für die Betreuung konnten wir Diana Endres und Candy Fritsch gewinnen.

Die FFC-Männerballett-Interessierten würden sich über viele „tanzwütige“ Männer freuen. Auch Neumitglieder sind herzlich willkommen!

Nächster FFC-Stammtisch

Der nächste FFC-Stammtisch findet am 04.05.2012 um 18 Uhr beim Böser Spargelhof statt. Der FFC bittet um Anmeldung beim Präsident, damit wir einen Tisch bestellen können.

Achtung weitere wichtige Termine / Achtung weitere wichtige Termine:

Do., 17.05.2012, 20:00 Uhr Waldfest am Vatertag, Grillhütte Kronauer Allee (Arbeitsplan kommt noch)

- Abteilung Gardetanz-

Trainingszeiten Häschengarde

Nachwuchs dringend gesucht!

Mädchen und Jungs zwischen 3 und 6 Jahren, die Spaß an Tanz und Bewegung haben, dürfen gerne zu unserem Training kommen.

Wir trainieren jeden Mittwoch von 17.00 bis 18:00 Uhr in unserem Vereinsheim „Villa Sandhas“ (ehemaliges Feuerwehrhaus).

Bei Fragen steht Laura Gehringer, Telefon: 300229 gerne zur Verfügung.

Wir freuen uns auf euch!

Fatal Dance Style (Breakdance)

Wenn Du zwischen 10 und 25 Jahre alt bist und Interesse am "Breakdance" hast, dann schau bei unseren Trainings einfach vorbei!

Mittwoch, 18-20 Uhr, Waldseehalle-Spiegelsaal

Freitag, 18-20 Uhr, Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus)

Bitte mitbringen:

-Turnschuhe und Sportbekleidung

Bei Fragen Monika Hummel anrufen: 07251/305403

Prinzengarde (Aktive/Senioren ab 15 J.)

Trainingszeiten: montags von 19.00 - 21.00 Uhr und mittwochs von 18.30 - 21.00 Uhr im Vereinsheim „Villa Sandhas“

Für eine Kontaktaufnahme wendet Euch bitte an:

Zsa Zsa Mrotzek - Tel.-Nr.: 0176 38345643 Gabriele Wöhrle - Tel.-Nr.: 0172 7714070

Präsidentengarde

Wenn du zwischen 10 und 14 Jahren alt bist und Freude am Tanzen in einer netten Gruppe hast, dann komme zu unserem Probetraining!

Trainingszeiten: 17.04., 19.04. und 24.04.2012, von 18:00 bis 20:00 Uhr im Vereinsheim „Villa Sandhas“ des FFC (altes Feuerwehrhaus).

Bei Fragen kannst du dich gerne bei Laura Gehringer (Tel. 07251/300229) melden.

Blau-Weiß-Garde

Künftig werden 23 Mädchen in der Blau-Weiß-Garde tanzen. Die Gruppengröße erfordert eine größere Räumlichkeit. Aktuell sind wir noch auf der Suche, bzw. wollen unsere bisherigen Trainingstermine in der Waldseehalle überprüfen.

Bis eine Lösung gefunden wurde, findet das Training weiterhin jeweils dienstags und donnerstags in der Zeit 17:00 – 19:00 Uhr im Vereinsheim „Villa Sandhas“ statt. Wir bitten hierfür um Verständnis!

(WthM)